

「梅雨の作業体験に想う」



(株)西の丸

代表取締役社長

西谷 淳

6月に入ると、梅雨とともに晴れた日は日差しが強くなります。夏の訪れを感じる季節でもあります。皆様はいかがお過ごしでしょうか。

私は先日の日曜日の朝、本社の近くにある公園へ草刈り・剪定に行きました。その公園は地区の皆様が毎月集まって、公園の美化に努めていただいている所です。私は大概このような作業の時は、エンジン刈払機で草刈りをする役が多いのですが、その日はなぜか栄一会長から、ポンと大きな刈込ハサミを渡され、公園の周りをぐるりと覆っている生垣の剪定をしました。弊社にはエンジンで剪定するヘッジトリマーが2台あったのですが1台故障して使えないということと、その日は人力でも剪定したのですが、どうも曲がったり、高さがそろわなかったりと、思ったようにいかず苦労しました。庭師の方がすると真っ直ぐになるので、どの様にしたらそうなるのか不思議です。まだまだ私は修行が足りないな、申し訳ないなと思ったので

すが、地区の皆様は暖かく見守ってくださいました。

終わってみれば、全体的にすっきりとして、作業前と比べればとても美しくなりました。これも大勢の方々が集まっていたいただいたお陰と感謝しています。

皆さん一人一人が、草刈りをする役、剪定をする役、切った葉を集める役、集めた葉をトラックで回収する役、ごみを拾う役など、それぞれ分担して作業するのを見ていて、私は思いました。人は、自分の役割を果たすために一生懸命頑張るのだと。そして、そういった姿はさらに周りの人々に喜びや癒しを与えるのだと。

私たちも、自分の役割を果たすために一生懸命働きます。そして、その姿勢はお客様の喜びや、ささやかな生きがいの提供に繋がるでしょう。

私たちは、お客様の笑顔が何よりも嬉しく感じていますので、これからもずっとその笑顔が続きますようお願いの健康と幸せを心から祈っております。

今月もよろしくお願い申し上げます。

